

Rally Obedience Turnier 06.07.2024 beim Hundesportverein Osterode am Harz

Der HSV Osterode am Harz hatte am 06.07.2024 zum 8. Rally Obedience Turnier geladen. 58 Mensch-Hund Teams folgten dieser Einladung.

Die Starter kamen aus Niedersachsen und den angrenzenden Bundesländern auf die Freiheiter Höhen, um sich sportlich zu messen und bei uns einen schönen Tag zu verbringen.

Christine Baumhoff war als Richterin eingeladen und hatte anspruchsvolle und knifflige Parcours dabei.

Rally Obedience ist eine Hundesportart, bei der die partnerschaftliche Zusammenarbeit und Kommunikation mit dem Hund im Vordergrund steht. Geeignet ist sie für fast jeden Hundehalter und durch die abwechslungsreiche Vielfalt ist sie auch für fast jeden Hund geeignet. Da man relativ wenig Zubehör benötigt, ist es unkompliziert durchführbar.

Wie funktioniert Rally Obedience?

Der Hundeführer durchläuft mit seinem Hund einen Parcours, der neben den klassischen Unterordnungselementen wie Sitz, Platz und Steh auch Richtungsänderungen, Slalom durch Pylonen oder umrunden einer Pylone und Sprünge beinhaltet. An jeder Station befindet sich ein Schild, auf dem angegeben ist was zu tun ist und in welche Richtung es weiter geht. Die Schilder sollen präzise abgearbeitet werden. Durch die Vielzahl an Schildern und Übungen wird es nie langweilig und ist für Kinder gleichermaßen geeignet wie für Hundeführer mit einem Handicap.

Gestartet wurde in der Reihenfolge Senioren, Klasse 3, Klasse 2, Beginner und Klasse 1.

Pünktlich 8.45 ging das erste von insgesamt fünf Senioren- Teams an den Start. Eindrucksvoll zeigten sie ihr Können und lieferten den Beweis, dass auch ältere Hunde Spaß am Hundesport haben können. Platzierungen:

Swantje Aselmann mit Freki, Peiner Eulen, 100 Punkte 1. Platz

Anja Schuhmacher Fergie, GHS Wolfsburg, 95 Punkte 2. Platz

Anja Zimdahl mit Caspar, HSV Hatten, 88 Punkte 3. Platz

Über die goldene Ananas durfte sich Martina Fritz-Jahnke (HSV Wasserleben) freuen. Sie erlief sich mit ihrem Monty 87 Punkte und belegten den 4. Platz.

Weiter ging es mit Klasse 3.

Auch hier gingen 5 Teams an den Start um sich dem anspruchsvollen und kniffligen Parcours zu stellen.

Platzierungen:

Ilona Killig mit Boncuk, HSV Osterode, 99 Punkte 1. Platz

Tina Marie Hämpke mit Hot Spot The Ligthning, HSV Bockenem, 82Punkte 2. Platz

Anja Zimdahl mit Juno, HSV Hatten, 59 Punkte 3. Platz

Die goldene Ananas ging hier an Tina Marie Hämpke (HSV Bockenem) mit Ed(ward). Sie konnten 58 Punkte und den 4. Platz mit nach Hause nehmen.

In Klasse 2 sind 14 Teams bei noch sehr angenehmen Temperaturen an den Start gegangen.

Die Platzierungen sehen wie folgt aus:

Claudia Neidig mit A-Fiete (GHS Wolfsburg) 95 Punkte 1. Platz

Vanessa Boy mit Luna (Peiner Eulen) 94 Punkte 2. Platz

Sabrina mit Percy (HSV Bockenem) 94. Punkte 3. Platz.

Die goldene Ananas ging an Tina Marie Hämpke mit Yuna (HSV Bockenem), die sich mit 94. Punkten den 4. Platz sicherten.

Es folgten die Siegerehrung der Klassen Senior, Klasse 3 und Klasse 2 und eine Mittagspause. Es gab allerlei Leckereien wie Bratwurst, Steak und Salate. Die Vereinsmitglieder und Helfer hatten sich viel

Mühe mit der Bewirtung gegeben. Für Jeden gab es ein kulinarisches Highlight und so musste keiner hungrig vom Veranstaltungsgelände nach Hause fahren.

Nach der Mittagspause gingen 14 Beginner-Teams bei nun sehr sommerlichen Temperaturen an den Start. Bei strahlendem Sonnenschein erliefen sich

Stefanie Richter mit Zergels Amazing Ayuki (PHV Hannover) 100 Punkte 1. Platz

Tina Marie Hämpke mit Anni (HSV Bockenem) 100 Punkte 2. Platz

Dorothe Brosselt mit Dori (HSV Osterode) 100 Punkte 3. Platz

Die goldene Ananas ging hier an Frank Henken mit Juma (HSV Bockenem). Das Team erlief sich 96 Punkte und den 4. Platz.

Als letztes ging Klasse 1 an den Start. Mit 20 Startern die anzahlmäßig größte Klasse an diesem Tag.

Die Platzierungen:

Nicole Fellmann mit Bounty (HSV Bockenem) 100 Punkte 1. Platz

Rene Radloff mit Leni (PSV Volkmarode) 100 Punkte 2. Platz

Petra Unger mit Mailo 96 Punkte (MV Scharzfeld) 3. Platz

Die goldene Ananas sicherte sich Sylke Ulrich mit Luna (SV OG Thale). Das Team erlief sich 97 Punkte und belegte den 4. Platz.

Auch für die Klassen fand eine Siegerehrung statt. Ilona Killig bedankte sich bei den Hauptsponsoren „Harzer Heizungsbau“ und „Steuerbüro Bleicher“, den Vereinsmitgliedern und Helfern für ihren Einsatz. Auch bei Christine Baumhoff bedankte sie sich für die Parcours und das sportlich faire richten.

Besonderen Dank sprach sie dem Harzer Heizungsbau aus. Dieser übernahm das Sponsoring der Pokale. „In der heutigen Zeit ist es keine Selbstverständlichkeit, sich für einen Hundesportverein zu engagieren!“ so Ilona Killig.

Die Starter durften sich neben den Pokalen über prall gefüllte Präsenttüten und der ein oder andere über eine weitere kleine Überraschung freuen.

Es war eine sehr gut organisierte und gelungene Veranstaltung, so dass durchweg positive Feedback der Starter.

Herzlichen Glückwunsch nochmal an alle platzierten Teams.

Bis nächstes Jahr!

Fotos Hannes Hansen

Bericht Dorothe Brosselt